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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。先週はグループ夜間例会にお集ま
りをいただき、本当にありがとうございました。本日15日と
29日の２回にわたり、結果報告をよろしくお願いします。
　さて、秋の訪れが非常に早く、日没も早くなりました。私
の自宅は香南市の野市で周りに田んぼや畑がありますが、
ヒガンバナがあっという間に咲き始めました。そろそろキ
ンモクセイの香りも漂ってくるころです。そんな時季ですが、
先週は茨城、栃木、福島、宮城県を中心とする東日本の豪
雨災害が発生しました。お亡くなりになった方も多数いら
っしゃいます。心よりご冥福をお祈りします。鬼怒川の堤防
が決壊した茨城県常総市では、当初15人の方が行方不明
とのことでしたが、そのうち14人と連絡が取れたことが明
らかになりました。
　私の家内と娘が正月にハノイに観光旅行に行きました。
参加者の中に常総市の年輩のご夫婦がお出でました。その
ご夫婦がカメラの充電器を忘れたとのことで、家内が写真
を写して懇親を深める中で、ご主人からロータリーの話が
出て、掛水さんを知っているかという問いかけがあったそ
うです。その話を聞きましたので、私から事務局の片岡さん
にお名前を言って調べていただくと、常総市の水海道RCの
方で、会長や2001-2002年度にはガバナーをされた方で、
掛水パストガバナーと同期とのことでした。私は一度も
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お目にかかったことはありませ
んが、今朝お見舞い旁々電話
をしました。ご自身は自宅も会
社も特に被害がなかったとの
ことですが、水海道RCの会員
約50名のうち10％ぐらいの方
が、床上浸水のみならず軒下
浸水などの大きな被害を受け
たそうです。
　鬼怒川の上流は栃木県の日
光、下流は利根川に合流。上流に雨が降って鬼怒川が氾
濫することは時々あるけれど、堤防が決壊するような災害
は70年間起こったことがなかった。これから先の復興が
大変だと決意を語っておられました。１日も早い復興をお
祈りしたいと思います。
　「天災は忘れたことにやってくる」という寺田寅彦の言
葉があります。我々の身近でもいつ何が起こるか分からな
い状況ですので、皆さまも身の安全ということを真剣に考
えていただきたいと思います。
　本日は、フレスノからの長期交換留学生、ケイトリン・マ
ーフィーさん、帰国学生の壬生佳恋さん、北ＲＣの岡本憲
尚カウンセラーがお見えです。
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● ロータリーソング「四つのテスト」
● 今週のピアノ曲「精霊流し」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知北ＲＣ　　岡本憲尚氏（高知分区長期交換カウンセラー）

● お 客 様
長期交換受入学生　　ケイトリン・マーフィーさん
長期交換派遣学生　　壬生佳恋さん

● ケイトリン・マーフィーさんとバナーの交換を行いました。

◆ 長期交換留学生挨拶
◎ケイトリン・マーフィーさん
　こんにちは。私はケイトリンです。留学生で17歳です。カリフォルニアから来ました。サポートしていただきありがとうござ
います。よろしくお願いします。

◎壬生佳恋さん
　こんにちは。土佐女子高校２年の壬生佳恋です。高知地区から推薦していただき去年の８月から今年の７月までカリ
フォルニアのwoodlake という小さい町に留学させていただきました。この１年間私は誰もが経験できないすばらしい１年
を留学生としてカリフォルニアで過ごすことができました。語学の習得だけではなく日米間の文化の違いや、アメリカから
の視点から見た真珠湾攻撃など歴史的な出来事を向こうでの学校生活を通して学ぶことができました。この留学生として
過ごした１年は一生忘れることのできない大切な思い出で、この１年を通して出会った人々は大切な宝物です。このような
素晴らしい機会を与えてくださった土佐女子高校、そして家族、留学が決まってからの１年そして留学期間中の１年、この２
年間の間に沢山のアドバイスとサポート、本当に感謝しています。
　そして、ロータリークラブの皆様、この１年間私を推薦していただき、私の中学３年生からの夢であった外国に留学をし、
英語を学べるチャンスを与えてくださってありがとうございました。この１年間を素晴らしいものにしていただき本当にあり
がとうございました。
　Hello. My name is Karen mibu. I was on Rotary youth exchange 2014-15. throughout this past year, I 
had so many amazing days. I can say my exchange year is the best year of my life. and also I had bad 
days as much as I had good days but those days made me strong, grown up as a person and changed 
me a lot in a good way. I didn’t only learn English but also I learned culture differences, how to make 
friends, how to explain who I am to people. The small town, Woodlake where I lived, they have only 
7000 people but every single one of them were so nice to me, that is why I think I could make my 
exchange success. My 3 host families, friends, exchange family, and teachers, they always helped me 
when I needed a help and made my year better. Absolutely my exchange wouldn’t be same without 
them. 
　I am so glad that I could meet amazing people like them in my life. I left here last August for 
California, and I came back here 2 months ago. before I left, I thought almost year, without family 
would be long time but my exchange year in Woodlake went way much faster than I thought. But I 
enjoyed every single moment over there and there is no regrets. Thank you to school for giving me an 
opportunity to be an exchange student.  Thank you to my parents for being the biggest supporters and 
being by my side all the time. And the biggest thank you to  sponsor Rotary club and host Rotary club 
for sponsoring and hosting me and making my dream come true. My exchange couldn’t happen without 
your support and I really appreciate your help. Thank everyone who was a part of my exchange life. 
Thank you so much.
　これからはローテックスとして、ケイトリンが素晴らしい留学生活を送れるようにサポートしたいと思います。ありがとうご
ざいました。

● 幹 事 報 告
・９月６日（日）、徳島で開催された会員増強地区セミナーとクラブ研修リーダー育成地区セミナーに野村会長と

参加しました。セミナーの詳細内容については幹事まで。
・次週は休会です。
・例会終了後、臨時理事会を行います。
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◆ グループ夜間例会報告　　テーマ「80周年記念行事について・ホームカミングナイトについて」

◎Ａグループ（発表・武樋泰臣会員）
１．ホームカミングナイトについて

・県外ゲストが３分の２（約40名）
のため、席の配置をどうするか。
案として、既存会員の席を先に
決めて、ゲストに間に座っていた
だく。

・仲良しだった方々を同席にする。
・バイキング形式で動きやすかったら、ランダムに座っ

ても自由に移動して交流を深めることができるので
はないか。

・ゲストの方は懐かしさで来てくださるので語り合い
を中心にするべきだろう。

・出し物的なものは要らない。
・ゲストには一言挨拶と近況報告をしてもらう。時間

オーバーに関しては、旗を揚げる。ニコニコの封筒を
渡す。燦燦基金に入れてもらう。

２．80周年記念行事について
・記念夜間例会は行うが、大々的に周年行事としてや

るかどうか。
・80周年というのは節目と言えるのかどうか。
・これまでの周年行事の経緯の説明があり、前回の70

周年から10年も経てば会員の４分の１が入れ替わっ
ている。100周年までとなると、今の会員はほとんど
いない。自分たちが高知ＲＣに居た証を残しておか
ないといけないという方向で一致。

・この10年で変化もあったので、節目のまとめをしてお
かないといけないので、コンパクトな記念誌を作成。

・ロータリーとしての活動は普段余り見えないので、地
域に形として見えるもの、残るものを記念行事とする。
木を植える。アンパンマンの人形・ベンチ、城西公園
の時計の修理等々。

　
◎Ｂグループ（発表・土倉義浩会員）
１．80周年記念行事について

・いかに手をかけず良いものをつく
るか。

・大々的に外に向かってということ
ではなくコンパクトに

・式典は行わずにパーティのみに
する。

・一定のセレモニーの後に懇親会
・70周年からの燦燦奨学生が10年の節目を迎えるの

で、卒業生が現在どうしているか。卒業生を招待して
現在の状況を発表してもらう。

・コンパクトな冊子があったらいいのではないか

・燦燦基金の充実、城西公園の時計の補修。
２．ホームカミングナイトについて

・セレモニー１時間、懇親会1.5時間。
・県外22名に絞ってスピーチをお願いし、30分程度

で終わらせる。時間管理が必要。
・集合写真も撮影。
・懇話の場を大事にし、催し物は行わない。
　

◎Ｃグループ（発表・小園哲也会員）
１．ホームカミングナイトについて

・県外の方も多いので30秒のス
ピーチをお願いする。

・二次会までセッティングした方が
いいのでは。

・久々に高知に帰ってきて馴染み
の店に行きたい方もいるのでは。

・複数名参加する会社は同じテーブルにする。
・親睦委員の担当を決めてテーブルごとにアテンド

する。
・このような例会を年１回ぐらい開催してはどうか。

２．80周年記念行事について
・会員の出し物や過去のＤＶＤを作成して放映する。
・71年目以降の会長（10名）が一芸を披露する。
・100周年をしたらいいが、ほとんどの会員がいないの

では。
・親睦委員に一任して、みんなで協力する。

　
◎Ｄグループ（発表・川添　曻会員）
１．80周年記念行事について

・70周年記念誌の「私の好きな一
文字」はやるべきだ。10年経てば
字も変わっていて、面白いのでは

２．ホームカミングナイトについて
・県外から来る人が大半なので、ど

んな手立てを講じてもいい会にし
て欲しい。

　わずか４人しか集まらなかったため、ばっくれてお酒を
飲みながらよもやま話で終始。全く具体的な提案もなく終
わってしまいました。皆さんの思し召しに粛々と協力をさ
せていただきます。
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● 累 計 額  ［9 月15 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金294,500 円 106,208 円
さんさん

ポリオ 募 金 40,600 円

10 6

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　10月　1日　ロータリー休日（城）	 高知東RC 　　10月14日　創立夜間例会（阪）
	 高知南RC 　　10月15日　職場例会（阪）	 高知西RC 　　10月16日　職場例会（三）
	 高 知 R C 　　10月20日→10/17夜間例会に振替（三）	 高知中央RC 　　10月22日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　10月26日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　10月27日　ロータリー休日（旭）
	 高知南RC 　　10月29日　夜間例会（阪）	 高知西RC 　　10月30日　ロータリー休日（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　
　「DRコンゴの妊産婦の健康」

総数

　9月　1日

　（-6）90 58 19 7 77.38　9月15日

　（-6）90 59 4 21 95.24

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ニコニコ箱
中村　裕司

亥角　政春

松﨑郷一郎
海治　勝彦

津野眞千子
西山　俊彦

佳恋さん、ケイトリンさん、ついでに岡本カウンセラーようこそ高知ＲＣへ。今日は例会の最後までいてくれ
るそうなので、喜んでニコニコします。先日のウェルカムパーティで、中央クラブのホストファミリー津野さん
から「私たちに言葉の壁はあるけど、心の壁はないから・・」との名言がありましたのでご紹介します。
家内の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。また、出来会員、家におらず何度も連絡をいただ
き失礼いたしました。お礼とお詫びを兼ねてニコニコいたします。
１カ月遅れのお礼になってしまいました。妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。
先週は妻の誕生日にお花を贈っていただきありがとうございます。ちょうど出張で不在しており、むさくるし
い私の顔を見るより良かったようです。

週報へ写真を出していただきました。お礼に連盟でニコニコします。


